## TOP 10: Interessenbekundung an der Initiative "Städte und Regionen für die Integration" des AdR

- Staatskanzlei -

## **Beschluss:**

Der Ministerrat beschließt, sein Interesse an der Initiative "Städte und Regionen für die Integration" des Europäischen Ausschusses der Regionen (AdR) formell zu bekunden. Er erteilt der Bevollmächtigten des Landes beim Bund und für Europa, Staatssekretärin Raab, Redaktionsvollmacht zum Ausfüllen des entsprechenden Fragebogens.

## Erläuterungen:

Die Integration von Migrantinnen und Migranten gehört zu den Prioritäten des Europäischen Ausschusses der Regionen (AdR). Die Initiative bietet eine Austauschplattform zur Förderung der Integration auf regionaler und lokaler Ebene und soll dazu beitragen, den Nutzen der Integration in den städtischen und ländlichen Gebieten der EU herauszustellen. Die Landesregierung bekundet ihr Interesse an der Initiative.